

07.06.2021

Interview mit Farb- und Stilberaterin Daniela Erath-Mohr aus dem Vorarlberg zum Thema Farben

Karin H. Schleines:

Aus Ihrer Erfahrung heraus: Machen sich die Menschen – trotz der Corona-Pandemie – weiterhin schön zu Hause, insbesondere legen die Menschen auf sich auch Wert, trotz diverser Ausgangssperren, Online-Meetings...?

Daniela Erath-Mohr:

Mir ist aufgefallen, dass viele Damen sich weniger schminken, weniger Wert auf Ihr Äußeres legen und auch gerne in Schlabberlook zu Hause unterwegs sind. Viele haben Homeoffice, ohne Videokonferenzen und da ist es ihnen egal, wie sie aussehen. Einige wenige legen aber nach wie vor Wert auf die Wirkung ihrer Kleidung und verwenden Augen Make-up und Lippenstift, falls sie eine Videokonferenz haben oder Kunden auf der Straße treffen. Einige meiner Kundinnen sagten auch, dass sie sich daran gewöhnt hätten, sich nicht mehr zu schminken, sie hätten zugenommen und die Kleidung passt nicht mehr richtig oder hätten ganz einfach weniger Geld und somit ist die Kleidung nicht mehr so wichtig. Ich finde, trotz Corona, sollte man sich nicht gehen lassen, es für sich selbst machen und immer einen guten Eindruck hinterlassen. Ich habe ganz viele Kleider im Schrank, die ich jetzt gerne anziehe, da sie fürs Homeoffice bequemer sind, wie Hosen.



Foto: Karin Furtner

Karin H. Schleines:

Ihr Spezialgebiet ist u. a. die Farb- und Stilberatung. Wie läuft eine Farbberatung bei Ihnen denn so ab?

Daniela Erath-Mohr:

Zuerst führe ich ein Telefonat oder ein persönliches Gespräch mit der Kundin, wie die Beratungen ablaufen und bitte sie auch verschiedene Kleidungsstücke (meistens Fehlkäufe oder Kleidung, bei der sie sich nicht so sicher sind) mitzubringen. Bei der Farbberatung finden wir anhand den verschiedenen Farbtüchern die passenden Farben für Oberteile, Hosen, Anzüge, Kleider, Tücher usw. Ich schminke die Kundin in den passenden Farben (Lippenstift, Nagellack usw.) und die Haarfarbe sowie Schmuck (Gold/Silber) wird besprochen. Danach wird es genau im Farbpass aufgeschrieben, welche Farbe für was geeignet ist, welche Farbe nur für Muster passend sind und ich erkläre ihr anhand von unzähligen Bildern, welche Kleidung ich mir bei ihr vorstellen könnte. Ebenso ist eine Brillenberatung dabei. Bei der Stilberatung sehen wir uns die Körperproportionen an. Langer/kurzer Hals, schmale/breite Schultern/Hüfte usw. Dann erkläre ich wieder direkt an ihrem Körper, welche

1

Schnitte und Längen, Ausschnitte, Hosenformen und Jeansschnitte, perfekt sind. Ein Stilpass ist natürlich dabei, indem alles genau beschrieben ist. Zum Schluss sehen wir uns die mitgebrachte Kleidung durch. Sind es die richtigen Farben. Passen die Schnitte. Wie kann sie die Kleidung noch anders kombinieren. Welche Kleidungsstücke sollten beim nächsten Einkauf gekauft werden. Die meisten machen sich Fotos von den neuen Kombinationen und buchen gleich noch einen Kleiderkastencheck oder eine Einkaufsbegleitung.

Karin H. Schleines:

Welche Farben tragen Sie denn gerne?

Daniela Erath-Mohr:

Ich persönlich bin ein Wintertyp. Ich trage gerne Knallfarben wie pink, gelb, schwarz und weiß. Gerade bei Workshops bevorzuge ich alle Blautöne oder auch Grautöne. Gerne kombiniere ich elegant mit lässig, Kleider mit Sneakern oder trage auch zu fast jedem Outfit eine Jeansjacke.



Karin H. Schleines:

Was sind die markanten Aspekte, um auf die „richtige“ Farbe zu schließen? Ist es das Hautkolorit, ist es die Farbe der Augen? Ist es die Farbe des Haars?

Daniela Erath-Mohr:

Ich behaupte, es sind alle drei Aspekte. Vor allem die Augen lügen nicht. Haare sind durchs Färben oft ein falscher Indikator. Aber gerade die Augen und der Hautunterton (bläulich schimmernd – kühl; grünlich schimmernd – warm) geben einen optimalen Eindruck. Ebenso ist es auch der Gesamteindruck der Person.

Karin H. Schleines:

Angenommen, einem steht die Farbe Blau sehr gut. Die Person liebt aber beige. Gibt es die Möglichkeit, beide Farben im Outfit zu kombinieren?

Daniela Erath-Mohr:

Ja, das kommt öfters vor. Bei der Farbberatung finden wir die optimal zur Person passenden Farben. Das sind nicht immer die Lieblingsfarben der Person. In diesem Fall würde ich zu einer blauen Bluse raten. Denn die passende Farbe (hier blau) sollte immer in Gesichtsnähe sein. Dafür kann die Person eine beige Hose, beige Schuhe oder eine beige Tasche tragen. Natürlich auch ein beiger Mantel/Jacke kombiniert mit einem blauen Tuch.

Karin H. Schleines:

Generell gefragt: Werden sich die Umgangsformen aufgrund der Pandemie nachhaltig ändern?

Daniela Erath-Mohr:

Ja, ich denke schon. Viele Personen werden sicher so reserviert bleiben und auf Küsschen-Begrüßungen auch weiterhin verzichten. Ebenso wird das Händeschütteln sicher nicht mehr so oft vorkommen. Die Angst bleibt sicher bei vielen erhalten. Die, die sich in der Pandemie nicht darangehalten haben, werden es auch weiterhin mit Handschlag und Küsschen auf die Wange beibehalten.

Zu guter Letzt – die schnelle Runde:

Karin H. Schleines:

Wie entspannen Sie nach einem arbeitsreichen Tag?

Daniela Erath-Mohr:

Ich liebe es in die Sauna zu gehen oder in den Whirlpool. Das mache ich sicher 2-3 in der Woche. Sport wie Laufen gehört für mich täglich dazu. Ebenso ist es besonders entspannend mit meinen Jungs einen netten Kinder/Jugendfilmeabend zu veranstalten oder Activity zu spielen.

Karin H. Schleines:

Welche Hobbies haben Sie?

Daniela Erath-Mohr:

Sport, Sport und nochmals Sport. Besonders Laufen, Biken, Skitouren und Skifahren mit meinen Kids. Biken mit meinem Mann oder eine kleine Wanderung sind toll. Ich lese auch sehr gerne und würde gerne noch öfters mit meiner Familie verschiedene Städte besuchen.

Karin H. Schleines:

Angenommen, Sie sind in ein Restaurant eingeladen und es wird Ihnen angeboten:

Getränke: Weißwein, Craft-Beer, Wasser

Speisen: Eine Vorarlberger Spezialitäten-Platte oder Lachslasagne

Was wählen Sie?

Daniela Erath-Mohr:

Weißwein und Lachslasagne

Karin H. Schleines:

Vielen Dank für das Interview, Frau Erath-Mohr.

Daniela Erath-Mohr können Sie wie folgt erreichen:

www.stilsicher-erath.at

Der Goodie für Sie als Leserin / Leser: Frau Erath-Mohr gibt Ihnen gegen Abgabe des u. a. Gutscheins einen Rabatt in Höhe von 30,00 EUR auf eine Farb- und Stilberatung. Neu: Sie macht die Beratung auch online. Sie benötigt hierfür nur ein gutes Portraitfoto von Ihnen.

STILSICHER.
FARB-TYP-BERATUNG



FARB-TYP-, STIL- UND IMAGEBERATUNG

Daniela Erath-Mohr
Diplomierte Farbtyp- und Stilberaterin
Mähdlestraße 29b, 6922 Wolfurt
T +43 664 1727869
stilsicher-erath.at

Karin H. Schleines Unternehmensberatung
Business Consulting - Management Consulting
Brunnengasse 14 65203 Wiesbaden
Tel.: 0049- (0)611/ 580 79 881 Fax: 0049-(0)611 / 580 79 882
info@schleines.de www.schleines.de www.knigge.tv